

MEDIATOR

RN Bersama Dirut dan Wadir RSUD Suport Kedua Tim Kesebelasan di Laga Final ASN Cup 2023

AndangSuherman - PANDEGLANG.MEDIATOR.CO.ID

Aug 8, 2023 - 19:17



DPR RI, Rizki Natakusumah Foto Bersama Para Pemain di Laga Final ASN Cup 2023

PANDEGLANG, BANTEN, - Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia (DPR) RI, Rizki Natakusumah bersama Direktur RSUD, Hj Eni didampingi Wakil Direktur, dr. Cut dan dr Kodiati usai pertandingan laga final berakhir, menyambangi tim kesebelasan RSUD FC dan Kodim 0601 FC, memberikan Suport sekaligus apresiasi atas penampilan dan permainan yang disuguhkan kedua kesebelasan di lapangan yang berjalan fair play penuh sportifitas, Selasa (08/08/2023)

Kehadiran RN di Stadion Badak Pandeglang itu pun, menjadi kebahagiaan dan

motivasi bagi para pemain, dalam meningkatkan kemampuannya mengolah si kulit bundar.



"Kedatangan RN di lapangan, merupakan sebuah kehormatan bagi kami pemain ASN RSUD Berkah. Dan kami juga sudah berupaya menampilkan permainan terbaik kami, meskipun di laga final ini Dewi Fortuna belum ada di pihak kami," ujar Ruli Isma sang kiper legendaris penerima penghargaan sebagai kiper penangkap bola terbaik pada turnamen ASN Cup 2023 tersebut.

Pertandingan yang juga dihadiri Asda 1, dan Kepala Dinas Pendidikan ini pun berjalan sportif ditampilkan kedua kesebelasan di lapangan.

Ada hal yang menarik dalam laga final ini. Dimana prediksi seorang Doni Hermawan selaku Asda 1, yang memprediksi kalau pertandingan final akan berjalanimbang, dan akan diakhiri dengan tendangan adu penalti.

Prediksi tersebut ternyata benar 100 persen. Karena hingga peluit panjang dibunyikan wasit pertandingan tetap berjalanimbang dengan skor kaca mata.

"Kenapa saya prediksi kalau pertandingan antara kesebelasan RSUD FC VS Kodim FC akan berakhirimbang ? Itu karena kedua kesebelasan sama - sama kuat dengan di isi pemain - pemain yang memiliki skil mumpuni dan kompak dalam bertahan maupun menyerang," ungkap Doni saat diwawancarai komentator, usai laga babak pertama berakhir.



Hal senada juga disampaikan Direktur RSUD Berkah, Hj Eni didampingi Wakil Direktur, dr Cut mengaku puas melihat tim kesebelasan RSUD bermain bagus dan di laga final tersebut.

"Meskipun tidak meraih juara pertama, tapi kami puas dan bangga atas perjuangan para pemain di lapangan. Karena biar gimana tim Kodim 0601 bermain bagus penuh disiplin terutama pada lini pertahanan," Hj Eni



Sementara diketahui hasil akhir pertandingan dimenangkan tim kesebelasan Kodim 0601 Pandeglang melalui babak adu penalti dengan skor 5 - 3, sekaligus menghantarkan satu pemainnya meraih penghargaan sebagai pemain pencetak gol terbanyak.

Sedangkan untuk pemain terbaik diberikan kepada Deni Pie selaku Libero atau pemian bertahan dari RSUD Berkah. (And).